

03.08.2022 - 10:30 Uhr

Play Suisse au Locarno Film Festival



Berne (ots) -

La 75e édition du Locarno Film Festival aura lieu du 3 au 13 août sur la Piazza Grande. Cette année encore, le BaseCamp permet aux jeunes artistes et créateur.trices de participer gratuitement au festival. En tant que partenaire du BaseCamp, Play Suisse sera présente sur place et propose dès à présent quelques temps forts du festival sur la plateforme de streaming de la SSR.

Le très renommé [Locarno Film Festival](#) met cette année à l'honneur des thèmes d'aujourd'hui ainsi que les défis de demain. "Bullet Train" (2022), du réalisateur américain David Leitch, ouvrira le bal après la cérémonie d'ouverture. Il sera suivi, au cours du festival, des coproductions RTS "Last Dance" (2022) et RSI "Semret" (2022), ainsi que de différentes productions internationales. Les festivaliers pourront en outre découvrir en avant-première mondiale la coproduction SSR sur l'auteur de best-sellers Martin Suter, "Tout sur Martin Suter. Sauf la vérité." (2022). Cette année, la SSR est à nouveau partenaire média du festival du film et soutient la compétition "[Pardi di domani](#)" avec les prix "Pardino d'oro per il miglior corto internationale, Premio SRG SSR" et "Pardino d'argento SRG SSR for the International competition".

Le festival prend aussi ses quartiers sur la plateforme de streaming Play Suisse. Dans une collection spéciale intitulée "[Locarno Film Festival](#)", Play Suisse propose dès à présent douze temps forts des éditions précédentes du festival. Le public pourra notamment y retrouver le drame "Die Brücke über den Fluss" de Jadwiga Kowalska (2016), le film "Chute" de Nora Longatti (2021) ainsi que le documentaire "Tableau noir" d'Yves Yersin (2013).

"Postcard from the future"

A l'occasion du 75e anniversaire du festival, une collection appelée "Postcard from the future" et coproduite par la SSR a été lancée. Onze artistes et réalisateur.trices ayant un lien fort avec le Locarno Film Festival ont produit de courtes cartes postales vidéo. Ces oeuvres audiovisuelles contiennent des réflexions cinématographiques et ont été conçues comme des messages venus du futur pour les festivaliers et visent à promouvoir le dialogue entre les réalisateur.trices de films internationaux. Ces courts métrages seront projetés tous les soirs sur la Piazza Grande.

Play Suisse soutient le BaseCamp

Play Suisse soutient également en tant que partenaire la troisième édition du [BaseCamp - Locarno Film Festival](#), le hub créatif pour les jeunes talents. Pendant le festival, les jeunes artistes et créateur.trices auront la possibilité d'échanger entre eux.elles, de nouer des contacts et de travailler de manière créative. Grâce à ce partenariat, quelque 200 participant.es, issu.es notamment des domaines du film, de la photographie, de la performance, de l'architecture et du design, peuvent prendre part gratuitement au festival. De quoi faciliter le réseautage interdisciplinaire avec des professionnel.les de la branche du cinéma.

Sven Wälti, responsable Film à la SSR: "BaseCamp est plus qu'un lieu, c'est une vision de l'avenir. Les jeunes talents découvrent ainsi le festival et l'enrichissent de leur énergie et de leur créativité. C'est pourquoi la SSR est très fière de soutenir ce projet interdisciplinaire."

Pierre-Adrian Irlé, responsable Play Suisse: "Depuis son lancement en 2020, Play Suisse a pour ambition de rassembler la Suisse en exposant la richesse et la diversité de la création audiovisuelle suisse, à travers les cultures et les langues. BaseCamp, dans le cadre du Festival du film de Locarno, reflète et amplifie pleinement cette mission. Nous sommes fiers d'offrir une plateforme d'expression aux talents participants."

Il suffit de s'enregistrer gratuitement sur la plateforme de streaming Play Suisse playsuisse.ch pour accéder aux contenus et coproductions de la SSR (films, séries, documentaires, archives) en français, allemand, italien et romanche.

Nouveauté sur Play Suisse: notifications push pour iOS et Android

Afin de ne plus jamais manquer les nouveautés sur Play Suisse, un système de notifications push pour les appareils mobiles sera disponible à partir du 5 août. Cette nouvelle fonctionnalité pourra être activée directement sur la plateforme de streaming de la SSR après installation ou mise à jour dans l'app Play Suisse.

Contact:

Service de presse SSR
Siraya Schäfer
medienstelle.srg(at)srgssr.ch / Tél. 058 136 21 21

Medieninhalte



Bild Play Suisse/ SRG SSR / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100014224 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/SRG SSR/Play Suisse/ SRG SSR"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100893177> abgerufen werden.